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令和２年度 第１回 八尾市入札等監視委員会議事録 

開催日時 令和２年７月 20日（月） 午後１時 53分から２時 40分 

開催場所 八尾市役所 本館５階 庁議室 

出席委員 ３名（全員出席） 

事 務 局 
総務部：原田部長、契約検査課：石元課長、小西課長補佐、多田課長補佐、 

鵜飼係長 

議  題 

Ⅰ．抽出工事の審議 

 ・発注案件名称：桂小学校建築等工事 

入 札 方 式 ：条件付一般競争入札 

開 札 日：令和２年５月 19日 

受 注 者：株式会社長谷川工務店 

契 約 金 額 ：1,201,825,900円 

 ・発注案件名称：桂小学校改築等に伴う電気設備工事 

入 札 方 式 ：条件付一般競争入札 

開 札 日：令和２年５月 19日 

受 注 者：宮本電気工業株式会社 

契 約 金 額 ：209,063,800円 

 ・発注案件名称：桂小学校改築等に伴う機械設備工事 

入 札 方 式 ：条件付一般競争入札 

開 札 日：令和２年５月 19日 

受 注 者：株式会社キダ設備 

契 約 金 額 ：201,614,600円 

Ⅱ．発注工事の入札・契約手続の運用状況 

１．令和元年度入札・契約実績 

２．令和２年度入札・契約実績 

３．平均落札率一覧表（平成 28年度～令和２年度）他 

４．令和元・２年度入札参加停止状況 

５．平成 28年度～令和２年度談合情報 

６．令和２年度入札中止・契約解除案件等について 

  ７．その他 

委員会による意見の 

具申又は勧告の内容 
なし 
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委員からの主な意見・質問、それらに対する回答等 

【 Ⅰ．抽出工事の審議 】 

（委 員）これは新築工事か。 

（事務局）桂中学校の校庭に新しい桂小学校を建てる工事内容である。 

（委 員）今の校舎を制限しないので、この工期でできるということか。 

（事務局）その通り。 

（委 員）これは小中一貫を目指している学校か。 

（事務局）中学校の敷地内に小学校を建てることから、それを見据えているように考えられる。 

（委 員）全て JV での入札参加が可能な案件である。本体は応札が２者で入札が成立している。新型

コロナの関係で労働力不足の問題もあり難しい。中学校の授業中に横で工事をするという

難しい条件もある。入札について問題はない。 

【 Ⅱ．発注工事の入札・契約手続の運用状況 】 

 

１．令和元年度入札・契約実績 

（委 員）意見等なし 

 

２．令和２年度入札・契約実績 

（委 員）意見等なし 

 

３．平均落札率一覧表（平成 28年度～令和２年度）他 

４．令和元・２年度入札参加停止状況 

５．平成 28度～令和２年度談合情報 

６．令和２年度入札中止・契約解除案件等について 

（委 員）入札参加停止については、全国一律的にオンラインで情報が取れればよいが、大阪府のホー     

ムページをチェックするといった時代にそぐわない方法で情報を取っている。今後は改善

されていくと思う。 

入札参加資格を停止する情報の取り方の問題と業者に対する停止期間の２つの問題があり、

随時検討していかなければならない。 

社会が厳しく見れば、厳しい参加資格停止になる。 

     談合情報に関しては、暫くないようである。予定価格と最低制限価格を事前公表しているの

で、談合をする必要がなくなっているのかもしれない。 

（委 員）旧竹渕コミセンの解体工事の入札中止は、前回の委員会でも説明を受けた件か。 

（事務局）その通り。前年度も３回掛ける２回ずつの６回入札を実施し、入札中止となっていた。再積

算を行ない予定価格が変わったこともあり、現在はようやく落札されている。 
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（委 員）積算を上げたのか。 

（事務局）前年度の段階で、工法を変えたことで予定価格が上がっていた。さらに年度の単価改正もあ

り、少し上がった状態で発注している。 

（委 員）国も業者に入札参加意欲を持ってもらい、公共工事がスムーズに進むように、単価は毎年見

直しを行っている。そう言いながらも税金を使う工事なので、なるべく安く、公共契約はし

なければならない。 

 

７．その他 

（事務局）渡している前回の委員会議事録案に修正はあるか。 

（委 員）ない。 

（事務局）議事録を確定版としてホームページで公表していく。 

 

 

以上 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


